



14 Novembre 2022

## UNE ÈRE NOUVELLE

En 2018, aux élections professionnelles, une majorité d'entre vous a réussi à faire confiance à notre organisation inconnue au CD de Toul et surtout fraîchement créée.

Durant ses 4 années, nous avons mis tous nos moyens en notre possession afin de répondre au mieux à vos attentes.

Nous luttons quotidiennement pour améliorer les conditions de travail des surveillants du CD.

Nous arrivons au tournant de cette ère, une nouvelle doit s'écrire ...

Décembre 2022, notre administration lance une nouvelle campagne de vote par voie électronique. Sûrement que certains d'entre vous s'inquiètent des modalités de ce vote, nous sommes là pour répondre à vos interrogations et nous serons là au cas pour vous accompagner durant cette semaine.

Nous espérons que votre confiance nous sera renouvelée pour les années futures et que nous aurons réussi à sensibiliser d'autres agents sur notre combat :

**100 % SURVEILLANTS**

**Du 1<sup>er</sup> au 8 décembre pensez aux élections professionnelles**

Nous souhaitons écrire avec **VOUS** une nouvelle ère où les **surveillants pénitentiaires**



seront enfin entendus et obtiendront une vraie reconnaissance de leur professionnalisme.

Chaque vote est essentiel.

Le bureau local SPS